

## 令和 7 年度 悠久会神奈川支部総会

袖野 強（電気 S 6 2）

令和 7 年 10 月 12 日（日）横浜崎陽軒本店において令和 7 年度神奈川支部総会を開催いたしました。

本部から田口先生と学生講演の久保山さん、久しぶりの参加となる三輪東京イノベーションクラブ会長、遠藤首都圏同総会事務局、東京支部、埼玉支部、千葉支部、静岡支部、群馬支部など近隣支部からの参加も含め総勢 30 名、初参加の方も 1 名いらっしゃいました。

支部総会は藤原副支部長の司会進行にて、支部活動、会計報告を支部長（会計代行）から報告し、支部年間活動に承認をいただきました。

本部の田口先生からは、母校近況や工学部報告があり、参加者全員が大学の現況を理解することができました。その後、支部の学生講演としては初めてとなる工学力教育センターのプログラムの一つであるスマートドミトリーカーから、グローバル課題解決（G P S）プロジェクトの活動報告を化工システム工学プログラム 2 年の久保山さんから講演いただきました。世界に存在する身近な課題（食品や食料、衣料、教育）に取り組む活動を分かり易く説明いただき、昨今の学生のしっかりした面を見ることが出来ました。また会員によっては孫世代となる学生の発表や質疑応答では微笑ましい場面もありました。

支部総会後は会場を移し記念撮影、懇親会へ続きました。上原副支部長の初司会にて加藤さん（電気 S 3 7）の乾杯後、三輪さん、遠藤さん、各支部代表のご挨拶をいただき会話も弾んだところで横浜サウンドストリームさんの口笛とピアノ演奏による余興が行われ、おおいに盛り上りました。終始和やかな雰囲気で進んだ会も、井浦さん（精密 S 3 7）の中締めで一次会は散会、そのまま多くの方が二次会に残り、様々な情報交換でより懇親を深めることができました。

毎回「楽しくなければ同窓会じゃない」をテーマとしていますが、今回もとても楽しい会だったと思います。一方で、参加者の減少及び会場費や宴会費の上昇など、変化も求められる現状への課題についても、総会後の役員お疲れ様会で意見交換することができました。神奈川支部の DNA 「楽しくなければ同窓会でない」を来年以降はスタイルをアップデートしながら実現していきたいと考えています。ご期待ください、引き続きよろしくお願ひいたします。

